

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」

北九州ソレイユ 保育園

当園が、第三者評価事業に参加するという事を聞いたときは、まだまだ評価して頂くまでに無く、(受ける)参加する事は「とんでもない」と、思っていました。

参加が決定した時、取り組みをどう進めていくのか、全職員と話し合いを重ねました。そして、その中から、担当割をしてリーダーを決め、進めていくことにしました。

実施に向け準備をする中、資料の取りまとめから我々がどのような保育の取り組みをしてきたのか、私達に欠けているところは何なのか、を振り返る良い機会となりました。各保育園におかれましても、第三者評価事業に参加することに戸惑われるかもかもしれませんが、参加した後は自分自身・園にとっても貴重なスキルアップになることは、間違いないと思います。

第三者評価事業に参加するにあたり、助言やご指導を頂き心よりお礼申し上げます。有難うございました。

今後も保育士としてどう努力するべきか、子ども達への寄り添い・保護者支援・地域との交流がどうあるべきか、など、日々常に思いながら進めていきたいと、思っています。

沢山の学びを頂き、感謝致しております。本当にありがとうございました。